«Las Maravillas de España»

Ha terminado brillantemente la publicación de Las Maravillas de España, álbum en que se contienen todas las bellezas que encierran las cuarenta y nueve provincias españolas.

El primer cuaderno se dedicó a nuestra provincia, donde tuvo gran aceptación y donde pudieron apreciarse las excelencias gráficas de la publicación.

Hoy el Sr. D. Julio Laurencic, a quien se debe tan interesante y recomendable álbum, contempla coronada la empresa, y como justo premio a su intensa y complicada labor, ha sido agraciado con el nombramiento de Caballero de la Orden de Isabel la Católica.

Al celebrar con fiesta íntima tan satisfactorio resultado, el Sr. Laurencic ha expuesto las gravísimas dificultades que ha tenido que vencer para dar cima a su pensamiento, y añade:

«Por fin terminé mi labor gracias al desinteresado apoyo que me facilitó para principiar la obra, la antiquísima Casa Editorial Baroja, de San Sebastián, a la amable colaboración de ciertas personalidades, de los señores Directores de varios órganos de la Prensa española y de los primeros fotógrafos de España, cuya ausencia a esta pequeña reunión lamento de veras.»

Felicitamos cordialmente al Sr. Laurencic por el éxito con que ha logrado coronar su ardua labor, y extendemos la felicitación a la centenaria Casa Baroja, para la que su colaboración y ayuda a la publicación de referencia, es otro título más que puede agregar a los muchos que ha logrado en su dilatada acción editorial.